
令和５年５月２日 

保護者様 

海神中学校ＰＴＡ                       

              会長 石井 裕治 

 

令和５年度 ＰＴＡ定期総会（書面決議）のご報告 

 

 日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

さて、令和５年度ＰＴＡ定期総会は書面決議とし、皆様に議決権行使書をご提出いただきました。そ

の結果を下記の通りご報告いたします。 

 

記 

1. 総会成立資格確認 

会員総数 ７５８世帯 

提出件数 ５１７件 （議決権行使書 １１８件・委任状 ３９９件） 

ＰＴＡ会則第２２条により、全会員世帯数の２分の１以上の出席とみなし本総会は成立いたしました。 

 

2. 議決結果 

第１号議案 令和４年度 活動報告  賛成５１６件 反対０件 無効１件 

第２号議案 令和４年度 会計報告  賛成５１６件 反対０件 無効１件 

第３号議案 令和５年度 活動計画（案) 賛成５１６件 反対０件 無効１件 

第４号議案 令和５年度 予算（案）  賛成５１６件 反対０件 無効１件 

第５号議案 令和５年度 本部役員候補者 賛成５１６件 反対０件 無効１件 

上記のとおり、全ての議案は出席者の過半数を以て承認・可決されました。 

 

 

3.  令和５年度本部役員  

 会 長 石 井  裕 治 

 副 会 長 原    奈津子 

 副 会 長 田 口  江津子 

 副 会 長     熊 谷  洋 紀        

 書 記 大 網  涼 子 

 会 計 迫    英 美 

 会 計 澤 田  笑        

 会計監査 本 宮  朋 子 

 会計監査 森 川  巴 

 

 



4.  ご意見への回答   

 

【ご意見】  

  繰越金が多額なので、３年生の１年間はＰＴＡ会費を徴収しないなどの対策をしてはどうか。 

 

【回答】  

 繰越金増加に伴いＰＴＡ会費の減額について運営委員会でも議論してきましたが、令和５年度

はＰＴＡ会費の減額はせず、生徒に還元できるよう校内整備等（除草作業・トイレ清掃・エアコ

ンフィルター清掃等）の外注を視野に入れ「美化費」を増額することで繰越金を有効活用したい

と考えております。なお、令和５年度も引き続きＰＴＡ会費の利用用途や、減額について検討を

進めてまいります。 

 

以上 

 

 

 ご協力ありがとうございました。 

 いただいたご意見は、今後のＰＴＡ活動の参考とさせていただきます。また、新役員も決まり新

しい体制でＰＴＡ活動をスタートすることになりました。少しでも子どもたちの為に役に立てるよ

う活動しますので、ご協力をお願いいたします。 

 


